



# Pelatihan Sertifikasi Wasit Juri dan Pelatih Pencak Silat Pengcab IPSI Kota Tangerang

**Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID**

Oct 21, 2023 - 13:48



TANGERANG - IPSI Kota Tangerang mengadakan Pelatihan Sertifikasi Wasit Juri dan Pelatih Pencak Silat berharap dengan pendidikan dan pelatihan sertifikasi wasit juri dan pelatih pencak silat IPSI Kota Tangerang, Kita tingkatkan sumber daya wasit juri dan pelatih yang jujur profesional dan berwibawa. Acara ini dilakukan di Superblok Tangerang/ Wisma Atlit Kota Tangerang. Sabtu,(21/10/2023).

Dalam acara ini dihadiri oleh Ketua KONI Kota Tangerang Bpk H. Dirman, Ketua Acara Tomi Sugiarto, Sekertaris IPSI Kota Tangerang Bpk. Muali Subah, Ketua lembaga Dewan wasit juri Bpk. H. Sobari, Narasumber Dewan Wasit Juri Nasional Bpk. Purbo dari Pengda Banten serta perwakilan dari 27 perguruan yang sudah terdaftar di IPSI Kota Tangerang.

Acara ini diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars IPSI kemudian dilanjutkan dengan sambutan sambutan. Sambutan pertama oleh Ketua KONI Kota Tangerang sekaligus dibukanya acara pada hari ini.

Tomi Sugiarto, selaku ketua acara pada hari ini dalam sambutannya mengucapkan ucapan terima kasih kepada para ketua perguruan yang sudah mengirimkan anggotanya untuk menghadiri acara ini.

Kami berterima kasih kepada para ketua perguruan yang sudah mengirimkan anggotanya untuk menghadiri pelatihan sertifikasi wasit juri dan pelatih. Luar biasa, hari ini dari total 27 perguruan dan 35 wasit juri dan 57 pelatih bisa berkumpul guyub rukun di acara ini." Sambutnya.

Muali Subah, Sekjen IPSI Kota Tangerang dalam hal ini mewakili Ketua IPSI Kota Tangerang, Herman Pujahendra, mengatakan ini merupakan pelatihan dasar karena memang baru untuk bergabung dengan IPSI. Ini angkatan ke 4 pelatihan wasit juri dan angkatan pertama sertifikasi pelatih.



Dengan adanya aturan-aturan baru diharapkan pelatih dan wasit juri bisa saling menghargai dan bisa saling memahami mengenai aturan-aturan baru sehingga meminimalisir protes dalam pertandingan. Dijelaskan juga dalam peraturan baru hanya pelatih-pelatih bersertifikasi yang bisa mendampingi atlit-atlitnya bertanding.

"Kami mengharapkan setelah acara ini, para wasit juri agar tetap eksis dan aktif

serta bisa memberikan ilmu yg didapatkan kepada anggota-anggota di perguruannya masing-masing." Jelasnya.

Ketua Koni Kota Tangerang, H. Dirman

Berharap kedepannya dengan kegiatan ini IPSI Kota Tangerang bisa semakin maju. Dengan adanya pelatih-pelatih serta wasit juri yang berkompetensi bisa menciptakan atlit atlit yg berbakat dan berkompeten.

"Acara seperti ini sangat bagus. Sertifikasi merupakan tanda kompetensi. Jadi dimanapun berada sertifikasi ini bisa digunakan. Berharap kedepannya bisa diadakan juga untuk sertifikasi tingkatan tingkatan selanjutnya. Dan besar harapan Kota Tangerang bisa menjadi Juara Umum di Porprov". Tuturnya.

Selanjutnya acara inti yaitu pemberian materi-materi pelatihan wasit juri dan pelatih oleh Narasumber.

Pelatihan ini diadakan dalam 2 hari yaitu pada hari Sabtu, 21 Oktober 2023 dan Minggu, 22 Oktober 2023.

Dengan nara sumber:

Sertifikasi Kepelatihan:

1. Abdul Rauf Abdul Karim, S.Pd., M.Pd., IPSI DKI, pelatih PB IPSI.
2. Dede Sumarna, S.Pd., Pelatih Pencak silat Kota Tangerang.

Sertifikasi Wasit Juri :

1. Purbo dari Pengda Banten, Wasit Juri Nasional.
2. Sidik, Wakil lembaga wasit juri Kota tangerang.
3. Sobari, Ketua Lembaga wasit juri kota tangerang.

ketua KONI Kota Tangerang : H Dirman

ketua IPSI Kota Tangerang : R Irman Puja Hendra.

Sumber: Humas IPSI Kota Tangerang

(Hadi)